

ECONOMÍA

ECONOMÍA HACE 5 MINS

Rappi anunció la entrega de comidas gratis para 500 mil empleados de la salud



Aunque en esta jornada hubo un respiro en las bolsas del mundo, en Colombia sectores como el de las flores se han visto fuertemente golpeados.

Respiro en medio de la tormenta. Las inyecciones continuas de dinero por parte de los bancos centrales del mundo a las economías hicieron que los mercados hoy se calmaran un poco y que el **petróleo** tuviera una leve recuperación.

El dólar subió \$25 y este viernes registró una Tasa Representativa del Mercado de \$4.153. Solo para dimensionar la situación la divisa durante el año ha subido \$877.

El **petróleo** se recuperó levemente. Hoy subió 13 por ciento y se cotiza en 28 dólares por barril.

Entre tanto, los mercados de acciones de Estados Unidos, Europa y Latinoamérica tuvieron pequeñas recuperaciones.

La bolsa colombiana, que mañana operará con normalidad, ganó un 0,64 %.

Avianca sigue siendo la acción más afectada por el coronavirus. En la jornada de hoy se desplomó 27 % llegando a precio mínimo histórico de \$350 por acción. Ante esta coyuntura, la aerolínea redujo su operación en Colombia en un 84%.

Otro sector afectado es el de las flores, Asocolflores anuncia cancelaciones de exportaciones a Corea, Japón, Italia y ahora Estados Unidos, que representa el 80 % de las ventas totales del sector y que pone en riesgo más de 140 mil empleos.

Ecopetrol anunció que por la pandemia la asamblea se hará de manera virtual, por lo que pide a sus accionistas no acercarse a Corferias, donde tradicionalmente se realiza.

Pero hay una buena noticia, pese al apretón económico, la petrolera propone repartir dividendos a sus 252 mil accionistas minoritarios de \$180 pesos por acción.

Rappi por ejemplo anunció la donación de comida gratis para cerca de 500 mil empleados del sector de salud.

Proantioquia, por su parte, anunció recursos para la compra de equipos que servirán para dotar nuevas UCI en dos de los hospitales más grandes del departamento.

Y para los pensionados que reciben mesada en el Banco de Bogotá, la entidad dispuso cuentas de ahorros y tarjetas débito sin ningún costo, para que puedan retirarla en su cajero o corresponsal bancario más cercano.

MÁS CONTENIDOS SOBRE: [Rappi coronavirus COVID-19](#) [Asocolflores Precio del petróleo](#) [precio del dólar](#)

Me gusta Compartir A 517 mil personas les gusta esto. Regístrate para ver qué

VER COMENTARIOS

ECONOMÍA

ECONOMÍA HACE 1 HORA

“Nadie necesita 50 cajas de papel higiénico”



El Grupo Éxito, por ejemplo, explicó que están trabajando a tres turnos para el envío de mercancía y que hay suficientes alimentos y productos para todos.

Administradores de algunas de las grandes superficies en Bogotá tratan de llamar la atención de sus clientes al momento de comprar por estos días, en media de las medidas para prevenir el **coronavirus**.

Gobierno y la empresa privada aseguran que hay suficientes alimentos y productos de primera necesidad para todos los ciudadanos, en la medida en que nadie se preste para el acaparamiento, el nerviosismo, ni la especulación de precios.



"Ninguno necesita en este momento llevarse cincuenta cajas de papel higiénico, ni 200 cajas de clínex, ni 300 jabones para el cuerpo. Todo el mundo va a poder abastecerse en la medida que compremos lo que regularmente compramos y realmente necesitamos", también indicó la vicepresidenta de la República, Marta Lucía Ramírez.

"Nos hemos preparado con la suficiente preparación. Trabajamos a tres turnos para el envío de mercancía. Hoy, por ejemplo, más de siete millones de unidades solamente en Bogotá han llegado para abastecer nuestros almacenes en las diferentes marcas", explicó Julio Hincapié, director nacional de Operaciones del Grupo Éxito.

Se recomienda reducir el número de personas por familia que visitan los almacenes, no exponer a los niños y seguir las medidas de prevención. En estos almacenes se mantiene una constante desinfección de objetos y productos de alta manipulación y se busca evitar el contacto entre clientes y trabajadores.

Vea también:



MÁS CONTENIDOS SOBRE: [coronavirus COVID-19](#) [Grupo Éxito](#)

VER COMENTARIOS

ANTIOQUIA

HACE 1 HORA

Trabajador de Hidroituango, aislado por sospecha de contagio de coronavirus